

日赤 動労千葉

79.6.14

No. 146

国鉄千葉動力車労働組合

千葉市要町二一八(動力車会館)
(鉄電)二三五八九九・(公電)四三二二七一〇七

夏季手当から労金預金を一人五万円預金の要請に協力しよう!

労金では、六月一日より七月三一日までの二ヶ月間「夏季預金運動」を実施しています。

動労千葉では、「預金や貸し出しの利用がさらにはより便利になるよう労金の育成強化」という貫徹した方針をもっています。

組合員・家族の皆さん! 物価上昇など、厳しい状況ではありますが、労働金庫の目的と趣旨に御理解いただき、夏季手当からの労金預金運動に御協力お願ひします。

組合員・家族の皆さん!

(1) 動労千葉としての方針!

(2) 労金からの要請に応えて夏季手当から一人五万円を目指にとりくもう。



千葉県労働金庫

「夏季手当から労金預金を一人五万円預金の要請に協力しよう!」

労働金庫は、県下の労働組合が出資金を出し合って設立され、働く者とその家族によって支えられ着実に発展しています。

そして、集められた資金は、すべて労働者の住宅資金や生活資金として貸し出され、福祉の前進と生活の向上に役立てられています。

シリーズ

反動の「サミット」と八〇年代労働運動のゆくえ(その③)

パンジ・システム(防空管制自動警戒装置)の更新、自衛艦への常時魚雷の積載、戦略爆撃機や空母の所有を目指すなどへと質的な大増強に踏み切つたのである。(魚雷・空母・爆撃機の新

労農連帯を一層強め、三里塚・ジェット闘争を貫徹しよう!

尖閣諸島に測量標識

防衛庁 告効支配誇示でない

55年度業に自衛艦に常時無害



米空母艦載機が参加
二日に三沢沖で
日米戦闘機訓練

防衛省は三十日、航空自衛隊と
練習四月一日、三沢沖で行なう発表した。米側からは第七艦隊所
属空母「ミッドウェイ」艦載機の
F-4Jファントム機六機が、日本側からは第二艦隊所属のF-1、

「石油」「資源」をめぐる各列強の
おもわくは、サミット会議のテーブル
の上の「話し合い」どころではなく、
武力をたてにした「奪い合い」として
すでにキナ臭いにおいをたててているのである。

サミット会議は、これに一層の拍車

リポートを設置し、中国漁船を追い払

うなど、事実上の軍事占領行為に強引にふみ切つたのである。

攻撃する「自衛隊への大増強!

(3) 石油・資源を求め、武力行使に訴える各国列強

「サミット」における最も重要なテーマである「各国の危機脱却」をかけた利害の対立は、直接武力行使に訴えているのであり、それは「サミ

衛費の大巾増強、F-35、F-15導入、

五次防(一九八〇・八五)における防衛費の大幅増強、F-35、F-15導入、

「サミット」における最も重要なテ

ーマである「各國の危機脱却」をかけた利害の対立は、直接武力行使に訴え

るというような抜きさしならない段階に到っているのであり、それは「サミ